

2023年1月発行

社会福祉法人白十字会
特別養護老人ホーム白寿荘
〒314-0134
茨城県神栖市賀2148-112
TEL 0299-92-7443
FAX 0299-92-8910

白寿荘だより



おもちつき



つきたてお餅とほかほか焼き芋をみんなで食べました。出来たては もちろん美味しいですね!!

焼き芋



12月5日と8日に各ユニットにて餅つきを行いました。つきたてお餅を皆さん喜んで食べておられました!!



新入職員紹介

介護員 高橋 幸子 (たかはし さちこ)
(令和 4年 12月16日入職)



月ユニットに12月16日付で入職しました高橋幸子です。最近ついに老眼も始まり、もう若さはありませんが、引き換えに得た人生経験と忘れかけていたであろう初心の気持ちを思い出しながら、利用者の皆様と日々楽しく過ごせるよう努めたいと思いますので、どうぞ宜しくお願いいたします。

よろしくお願いします

ご挨拶

施設長 田中 健



新年明けましておめでとうございます。旧年中は新型コロナウイルスの影響の中、皆様方には、ご面会の自粛や一部制限など、感染拡大防止にご協力いただき、心より感謝申し上げます。また、施設内感染も出てしまいました。申し訳ございませんでした。われわれ高齢者介護の従事者は感染予防対策に追われる一年でしたが、まだまだ予断を許さない状況が続きます。また、一日でも早いコロナ収束を願いますが、ついでにも感染症対策を徹底し、ご利用頂く皆様と安心して健やかに過ごして頂けるよう職員一同一丸となって努めて参ります。

さて、今年も「飛躍」や「向上」の年と言われています。コロナの生活から飛躍ができたらいいですね。

今年も引き続き皆様のご支援、ご指導の程、よろしくお願い申し上げます。



ご厚意に感謝



大規模より 菊5鉢頂きました

編集後記

明けましておめでとうございます。いつも広報誌をご覧頂きましてありがとうございます。今年も卯年ですね。何事にも卯まくいって、ピョンピョン跳びはねるほど楽しいことがあるウサギ年でありますように...

本年もどうぞよろしくお願い致します。

伯耆

事務科

新年おめでとうございます。
 新たな変異株が出現するなど依然として新型コロナウイルスの流行が続く中、入居者様やご家族の皆様には大変な心配とご協力を頂いた一年となりました。未だに終息の兆しは見えませんが、再び平穏な日々が戻り、ウサギが跳ねるような飛躍の一年になるよう業務を行って参りたいと思います。

最後に皆様のご健康とご多幸をお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。

事務科長 飯塚 玲



相談科

新年明けましておめでとうございます。
 早いもので、令和も五年目に入りました。コロナ感染症の流行が、いつからだったか覚えていないほど月日が経ってしまいました。医療・福祉関係者は、感染しないよう、させないよう努力がまだまだ続きそうです。そんな中でも施設内では餅つきやクリスマス会をしたり、できるだけ季節の行事を行うようにしています。

色々と入居者様、ご家族様にはご不便をおかけしますが、今年もどうぞよろしくお願いたします。

相談科長 平山 るり子



看護科

新年明けましておめでとうございます。
 昨年は大変な日々が続きましたが、無事に新年を迎えることが出来ました。まだまだ、気の抜けない状況ですが、「今」やるべき事を徹底し、入居者の皆様の健康管理に従事してゆきたいと思っております。

今年もよろしくお願いたします。

看護科長 花ヶ崎 くみ子



介護科

新年明けましておめでとうございます。
 昨年中は、利用者様、ご家族の方には、新型コロナウイルスの影響の感染拡大により迷惑をかけてしまい、すみませんでした。

今年も、利用者様に感染拡大させないよう職員一同努力していきます。

介護科長 原田 宏美

栄養科

明けましておめでとうございます。
 どうぞよろしくお願いいたします。今年も新型コロナウイルス感染症流行終息の兆しがなかなか見えない中、施設としては精一杯の対策を行いながらの食事提供をさせていただきました。今年もコロナと共存しながらの生活になると思いますが、食べる事は利用者様にとって楽しい食事の一つだと思ひ、安全でおいしく楽しい食事を提供できるように努めて参りますので、どうぞよろしくお願いたします。

今年一年、皆様のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げます、新年のご挨拶とさせていただきます。

西本 茜

花ユニットリーダー

新年明けましておめでとうございます。
 今年は日常生活が当たり前前に送れる平和な一年になりますように・・・そして皆様の日笑顔で過ごせる事を祈っています。より良き年になりますように

齊藤 郁恵

宝ユニットリーダー

新年明けましておめでとうございます。
 今年もよろしくお願いたします。
 今年こそコロナが終わりますように・・・ノロ、インフルにもお気を付けください。

秋山 涼子

宝ユニットリーダー

新年明けましておめでとうございます。
 昨年は、宝ユニット(シヨートステイ)をご利用していただき、ありがとうございました。

今年も職員一同「誠心誠意」心をこめて支援させていただきますので、どうぞ本年もよろしくお願いたします。

岡添 美幸

星ユニットリーダー

新年明けましておめでとうございます。
 昨年もコロナ禍であり、なかなか行事等行えない事もありましたが、今年では限りではあります、入居者様に楽しんで笑顔になって頂きたいと思っております。

今年もよろしくお願いたします。

下岡 和代

月ユニットリーダー

明けましておめでとうございます。
 本年も入居者の皆様が安全で安心して生活ができるように、そして信頼されるようにユニット職員一同、努力して参りたいと思ひます。

本年もよろしくお願いたします。

片井 麻貴

雪ユニットリーダー

新年おめでとうございます。
 皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えの事とお慶び申し上げます。
 また、昨年もご家族様にいろいろのご協力いただきありがとうございました。
 今年度は卯年ですね。今年も兔のように明るく跳びはねて、コロナや様々な問題に負けないよう、入居者の皆様と共に頑張っていくと思ひます。

今年一年どうぞよろしくお願いたします。

山本 和史



12月21日と23日に素敵なサンタがたくさんやってきました!! この写真の中に分厚いケーキが...何段なのでしょう!! 皆さん楽しんでおられました!!